



## 放射線科教室の巻

### マネキンと共に日本一周

昭和十九年に筑波教授を迎えて発足した、放射線科教室企画室は、先生に色々とお話を伺った。放射線科はまさに目的とするか、放射物理学放射生物学がある、それと最近主として扱っているものにアイソトープがあり、そのほかに放射線障害がある。

現在放射線科で力をいれているのは、放射線による治療と、ア

イソトープの二つです。

治療の内容は主として病の治療で、X線とコバルトを使っていま

す。X線の機械は、回転照射の心になって、各科と連携して、新しいのが入って、今年はもう一つのセントラルシステムでや

る。首の中に既知の量のアイソトープを入れて、外から測定値を出してしまいます。

元と小鶴元とセシウムで、五種類ぐらい持っていて、まあまあ

具体的には、第一に、I-131を使

う日本の標準といいます。

このは総合研究所で、本学全体

したらそれを正しく測定するこ

とです。ノットも分ります。

具体的には、第一に、I-131を使

う日本の標準といいます。

このは総合研究所で、本学全体

いたらそれを正しく測定するこ

とです。ノットも分ります。

具体的には、第一に、I-131を使









## 最近の学生運動の動向

安保斗争以来、対公会堂で連絡会を開いた。この大立を録くしていた。金学連の過半数を握ることで開かれた。新年度を迎える。昨年は、金学連主導の運動方針を決定する大会なので、金学連が横浜市大、関西医大、大阪市大、参加者百余名。本年度新加盟校は東大教養を中心とする。それの大會を開いて、主導派（中流派）は、四月五、六、二十七をきめた。反主流回中央委員会を主導派（全自連）は三稟地中央会館で開いた。昨秋その中核を成した共に、約百校の代表たが、マルクス主義学生同盟者が集まつて京橋（マルクス）が中流過半数をしめる。

## 主流、反主流別々に集会

医学連第八回定期全国大会は、五六、七日の両日、衆議院議員会議場ならびに東京医歯大学生ホールで開かれた。新年度活動の総括と本年度運動方針案を決定する大会なので、金学連は各派の対立が持込まれ情況を呈した。加盟校四十校中、二十五校参加、参加者百余名。本年度新加盟校は横浜市大、関西医大、大阪市大、

## ゼミは名古屋主管で

### 第七回医学連大会開かる

新安保批評に関する大きな政治的運動のあった昨年にくらべ、学生運動界も静穏を思わせる今年度ではあるが、八十五周年祭でいちおう盛り上り、再び沈黙に向っている学内の氣運を、さかなな自治会活動へと向かわせるため、新鮮なメンバーでの自治会の努力が期待される。



石原新委員長

三十六年度自治会新執行委員選挙は、四月二十六日、大學祭本部あとで行われ、次のように新執行委員が決まりました。自治委員長・石原信夫（学三）、副委員長・園部和子（学三）、会計・崎山樹（学二）、広報・石田敏子（学三）。

## 委員もがらりと変わる

大が主導することとなっていたが病院ストが長期化し、学生と学校側の間がこじれていいため、学校屋に開催の見通しがたった。例年通り、十一月に名大で行なわれるやむをえない情勢となっていた。

## 7月23日から新潟で

### 第四回 東日本 参加分 担金が不足

頤天草大学は、本大会で正式に脱退を表明した。関東ブロック中執

第四回東日本医科学体育大会は、新潟市医師会館が開かれ、各選手の抽選など細部の打ち合わせがあ

頤天草大学は、本大会で正式に脱退を表明した。関東ブロック中執の指導した病院スト闘争が、頤天草学生会の受け入れるところとなりなかつたため、一月中脱退を声明していたもの。なお懸念となつた第七回ゼミナールは、東邦大学で、評議員会が行われ、本学からも五名参加した。また、四月二十九日第一回キャブテン会議が、

## 入試競争率、減少す

### 新入生歓迎コンペ開かる

医学部医進課程入試は、三月三日、四日文理学部で行なわれた。今年は、医学進学課程の定員が八十名になつてから三年目にあたるが

新潟市医師会館の新入生歓迎会が、谷川学部長、瀧沢教授、出席のもと開かれた。

新入生歓迎の名目で、開かれた会であるにもかかわらず、開会に近づくには在校生で席に残っている者皆無に近いといつた。つまりは體態である。毎年、相も変わらぬクラブ紹介に時

「第三の誓言」を上演

演劇部八回公演は六月に鑑賞二作「第三の誓言」（三幕）を上演することをきめ、六月二十日、五日、四日、五日の四日、本館講堂で公開する。登場人物一千余名の大作である。

同部では多数の来場を希望している。新たに泰平ムードにひたりきっています。食堂の新入生歓迎のボスターにも、昨年のような熱気のことばんのわざかったです。あれほど医療制度についての懇談会がありましたが、ここでも学生の空気を反映してでしょうか。出席者はほんのわずかでした。あれほど医療問題が世間の話題となつたのに、不思議に思ふ向かいもつた泰平ムードにひたりきっています。

▲四月二十日に公演教室で、「医

療制度について」の懇談会がありましたが、ここでも学生の空気

もつた政治的なものは見当りませ

ん。カレッジライフを満喫するた

めの、趣味道楽のたぐいばかりで

あります。食堂の新入生歓迎のボス

ターにも、昨年のような熱気のこ

ともうた泰平ムードにひたりきって

います。

▲のどかといえば、学生の方もま

つたく泰平ムードにひたりきって

います。

▲のどかといえば、学生の方もま

つなく泰平ムードにひたりきって

います。

▲のどかといえば、学生の方もま

**のほな会**

総工費二億 支部 静岡 岡同窓会はのる

赤字経営に悩み、身売り話まで噂された「オノボロ」病院にやつて、来て満年、以来墨子を続け、いよいよ2月から、総工費一億円を費しての新病院（鉄筋四階、ベッド33床、エレベーター1基、十床で、昭和十四年來の古木造建物もあり、またその他の事情による経営不振を続いたのですが、我々が着任以來の成績で、関係者は、病院經營に如何に医師のチームワークの必要かを、痛感しているようです。

周囲の各病院は、次に示しますよ。群雄割拠のよろんなものです。蒲原町一国保蒲原病院（東大・二・九六床）、清水市立病院（結研・三六〇床）、市立病院（慶大・一三六床）、社会保険鰐ヶ丘病院（名大・一二西床）、鰐ヶ丘病院（名大・二西床）、鰐ヶ丘病院（名大・三〇八床）、厚生病院（名大・二西床）、厚生病院（名大・三西床）、静岡市立病院（名大・四八床）、市立病院（京大・三〇八床）、厚生病院（京大・一七一床）現在の当院の陣容は、医師六名、看護婦十名のうち、夫婦健在十名で、六十余年の歳月は九十余名がすでに引退した計算になり、力と体力は、逐年衰退する一方、呼ばれ、自分の名は先生であると村へ、乗馬で往診の途次、落馬をして命を失ったのに、男を避けて、老先生（私）の診療を求める患者がきたといひが、視

本会は会員の示す如く、明治三十一年医学部卒業生の同級会で、当く、今日も、私の医師で医博の長時百余名の卒業生が、現在は健在の現会員十名のうち、夫婦健在者は八名で、私が最近金婚式を挙げたので、二、三計合すべく、手付かなかつたのは、最近前雀羅力が許さなくなつた。会員の体力の知友で、昨春體を診られたが、私の経験では、諭しに医者と西

## クラス 会だより

## 夫婦共存は

## 長命の要素

さわることと思ひ、簡単に紹介

した。

【井上 清・昭20卒】

申上げます。  
報を通じて謹んで哀悼の意を表し  
ご冥福をお祈り申上げます。

技術と伝統を誇る

心電計専門メーカー

優れたネットワークを擁して満足の頂立る  
アフターサービスを実施しております。

福田エレクトロ株式会社

東京都文京区寺町一丁目自三四  
電話(03)4146619番

新刊

第三回配本中

新刊

赤字経営に悩み、身売り話まで噂された「オノボロ」病院にやつて、来て満年、以来墨子を続け、いよいよ2月から、総工費一億円を費しての新病院（鉄筋四階、ベッド33床、エレベーター1基、十床で、昭和十四年來の古木造建物もあり、またその他の事情による経営不振を続いたのですが、我々が着任以來の成績で、関係者は、病院經營に如何に医師のチームワークの必要かを、痛感しているようです。

当院の経営は、静岡県厚生農業協同組合連合会であり、現在は内科

外科、産婦人科の三科、ベッド九

十床で、昭和十四年來の古木造

建物もあり、またその他の事情

による経営不振を続いたのですが、我々が着任以来の成績で、関係者は、病院經營に如何に医師のチームワークの必要かを、痛感しているようです。

当院の経営は、静岡県厚生農業

協同組合連合会であり、現在は内科

外科、産婦人科の三科、ベッド九

十床で、昭和十四年來の古木造

建物もあり、またその他の事情

による経営不振を続いたのですが、我々が着任以来の成績で、関係者は、病院經營に如何に医師のチームワークの必要かを、痛感しているようです。

当院の経営は、静岡県厚生農業

協同組合連合会であり、現在は内科

外科、産婦人科の三科、ベッド九

十床で、昭和十四年來の古木造

建物もあり、またその他の事情

による経営不振を続いたのですが、我々が着任以来の成績で、関係者は、病院經營に如何に医師のチームワークの必要かを、痛感しているようです。

当院の経営は、静岡県厚生農業

協同組合連合会であり、現在は内科

外科、産婦人科の三科、ベッド九

十床で、昭和十四年來の古木造

建物もあり、またその他の事情

による経営不振を続いたのですが、我々が着任以来の成績で、関係者は、病院經營に如何に医師のチームワークの必要かを、痛感しているようです。



東西

南北

中川先生

北海道支部

を懐んで

中川先生

を離れて

遠く千葉

支部

島嶼

を離れて

広島

を離れて

遠く千葉

支部

島嶼

を離れて

遠く千葉

支部

島嶼